

# 共鳴

令和5年11月27日

枝幸町立枝幸中学校

学校教育目標

「よし！ やってみよう！」

確かな知恵を養おう 豊かな心を育てよう 健やかな体をつくろう 遅い実践力を身につけよう

## 秋は「学び」の季節！～教師も生徒も様々な学びがありました

### 中高交流会で学んできました

11/1

11月1日、枝幸高校を会場として「令和5年度 中高交流会」が開催されました。

昨年度はコロナウイルスの影響で急遽中止に、一昨年度はZoomを活用して実施されたとのことで、集合しての開催は3年ぶりとなりました。

授業は3つの学年（3つの授業～理科 数学 地歴）が公開され卒業生の頑張りも垣間見ることができました。また、講演では、宗谷教育局教育支援課高等学校教育指導班主査の石山 智浩様より「中学校までの学びの成果・課題を踏まえた授業改善について」というテーマでお話を伺い学びを深めることができました。

その後、授業後の研究協議では生徒のようすや、授業づくりについて、評価評定のあり方など、多岐にわたって交流することができました。今回の交流会をスタートとして今後も中学校と高校の教職員が気軽に情報交流・共有、連携して、枝幸町の生徒たちを育てるにつながればと思います。

## 令和5年度 枝幸町教育研究大会北ブロック大会開催

11/11

11月17日、枝幸中学校を会場に「令和5年度 枝幸町教育研究大会北ブロック大会」が開催されました。毎年、枝幸町内3つのブロックの学校が持ち回りで公開授業を行い、校内研究の成果を発表するものです。今回は枝幸中学校、枝幸小学校、目梨泊小学校の北ブロックの学校が授業を公開しました。これまで新型コロナウイルス感染症の影響から、オンライン等の取組が多くたですが、今年度は久しぶりに先生方が集まっての研修となりました。

本校は5校時、6校時の2枠を公開。5校時は1A保健、2A英語、2B音楽、そして6校時は3A数学、3B社会、3CD自立の授業を行いました。主に町内の小中学校の先生方30名程度が集まりました。また、6校時の公開授業では、研究協議の助言を行う助言者もお招きして、授業者のみならず参加した先生方とともに学びを深めることができました。

本校の学校研究主題は『課題に没頭できる授業づくり』です。研究討議では、生徒が「課題に没頭」できていた授業だったか、また生徒の「主体的な学び」を引き出していた授業だったかを中心に話し合いを行いました。

今回の教育研究大会北ブロック大会で得た学びを生かしながら、この後も生徒たちの成長のため教師一人一人の力量を高めていきます。なお、今回助言者として参加していただいた、

宗谷教育局教育支援課長 松浦 隆史 様

稚内市立潮見が丘中学校教頭 天内 宏之 様

名寄市立名寄南小学校主幹教諭 櫻田 和歌子様

には大変お世話になりました。今後ともご支援、ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。

## 授業のようす

### 【1 A保健】

### 【2 A英語】

### 【2 B音楽】



## 学校研究発表 ~全体で36名の参加がありました!

たくさんの方にご来校いただきました。これまで枝幸中学校で取り組んできたことを発表し、参加者全体で学ぶことができました。本当にありがとうございました。



### 【3 A数学】

### 【3B 社会】

### 【3CD 自立】



## 研究協議【3 A数学】

## 【3B 社会】

## 【3CD 自立】



## 薬物乱用防止教室を行いました

11月15日、枝幸警察署から椿 義幸様、佐々木 遙香様をお招きして薬物乱用防止教室を行いました。今回の対象生徒は2・3年生。教室では、「20歳未満での飲酒・喫煙の禁止」について法律の面からお話しいただいたり、実際に起こった事件やニュース等を紹介しながら、正しい知識を身につけ絶対に薬物乱用をしないよう説明していただきました。「薬物乱用は限られた人や特別な場合の問題ではなく、誰の身近にも起こり得る問題である」とことや「乱用される薬物は、使用することはもちろん、所持することも禁止されている」とこと。他にも「薬物等の誘惑に負けない気持ちをもつことが充実した人生につながる」とことが大切だという内容を伝えていただきました。



昨今、本当に身近なところまで迫ってきている「薬物問題」。持つべきものは「正しい知識」と「強い気持ち」であることを再確認できました。お忙しい中、来校して説明をしていただいたお二人には、感謝申し上げます。ありがとうございました。



枝幸中学校の様子は  
ホームページからも発信中。  
QRコードからご覧ください!

